

Au moins 7 personnes sont mortes dans l'effondrement d'un immeuble d'habitation à Paris



Paris, 1er septembre (RHC).- Au moins sept personnes sont mortes, 11 ont été blessées et une est portée disparue suite à l'effondrement d'un immeuble d'habitation dans la banlieue de Paris.

L'immeuble de quatre étages, situé dans le département de la Seine-Saint Denis s'est effondré hier après une forte explosion. Les équipes de secours ont retrouvé jusqu'à présent les corps de deux femmes, de trois enfants et de deux hommes et ils ont réussi à sortir des décombres 11 blessés dont 4 dans un état grave.

Dans des déclarations à la presse, le Commandant Gabriel Plus, porte-parole des pompiers de Paris a indiqué que toutes les cavités dans lesquelles il pourrait y avoir des survivants ont été explorées jusqu'au sous-sol. Il a signalé que les tâches de sauvetage se poursuivent.

Bien qu'une enquête ait été ouverte sur les causes du désastre, l'hypothèse des autorités françaises est que l'explosion a été due à une fuite de gaz.

Le premier ministre français, Manuel Valls, a envoyé un message de solidarité aux proches des victimes de cette tragédie.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/32359-au-moins-7-personnes-sont-mortes-dans-leffondrement-dun-immeuble-dhabitation-a-paris>



Radio Habana Cuba